



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

西郷小 HP
の QR コー
ドです。



西郷小学校

令和元年 第16号

令和元年 7月4日

文責 校長 田中裕子

素晴らしい平和集会となりました

7月3日は、毎年恒例の平和集会を行いました。お話宝箱の皆さんが「シイの木はよみがえった」のお話を音響入りで紹介してくださいました。新たに光明寺の喜多先生もお話会のメンバーに入られ、パワーアップされています。シイの木が語り手となった物語の中にあつという間に引き込まれ、子ども達は食い入るように聞いていました。

その後、6年生が調べた平和についてのプレゼンの紹介です。舞台に上がる時から緊張感が漂っていました。自分が作ったプレゼンシートをもとに一人一人が役割をもち、戦争が起きた理由、戦時下の暮らし、平和度数、今の自分達にできることなどを発表してくれました。

内容、プレゼン、態度とどれをとってもさすが6年生と思えるもので、講堂全体の空気がピンと張り詰めたようになりました。この空気を作り上げたのは、もちろん6年生だけではありません。1～5年生のみんなが真剣に耳を傾けてくれたからに外なりません。

今日の集会は、全校児童で成功させたものだと思います。たった数ヶ月ですが、子ども達の成長をまた一つ感じた行事となりました。がんばれ西郷っ子！！



送迎についてのお願い

4月立番を始めてから、雨が降ると送迎の車が数十台に及び、校門付近が大変混雑する状況を幾度か目にしました。歩いて登校する児童と車が行き交う光景に何とかならないかと考え、詳細は明日プリントを配布しますが、天候や安全上の理由で送迎が多くなる朝は、学校周辺を保育園の方から西に向かつての一方通行をお願いしたいと思います。

保育園とも相談し、東から西へという流れにそろえました。その際、西門を開放しますので、そこでお子様を降車させていただきますようお願いいたします。西門を開けるほど送迎が多い日は年間10日前後ではと予想していますが、通常でも東から西の流れにさせていただけますと、子ども達が道路を横断することがないので、安全上助かります。

しかしながら、学校としては通学できる範囲で小学校を建てるという法律から鑑み、基本的には歩いての登校を奨励しております。雨の日には濡れた後の対処をどうするかを考えて準備することができる力も生きていく上で大切なことだと考えています。

コイの恩返しあるか！

先日、朝の立番の時に南から来る子ども達が「先生、コイがいましたよ！」とロク々に報告。小淵先生に頼み、青息吐息のコイを魚網ですくって川に逃がしてもらいました。コイと小淵先生の格闘ぶりを朝の放送で紹介したところ、2年生の教室では拍手がわいたそうです！



★お花をいただき

ありがとうございます★
4年岩石りんかさんのおじいちゃんからお花をいただきました。早速職員室に飾らせていただきました(^.^)はなやぎますね★